
 ص٩:١٤اليوم، الساعة إضافة علامة

                      اسم مؤلف الكتاب ( احمد)

                       يا صديقي كن كطفل بريء 
                       عندما يرى والديه امامه

الاخوه مثل جدار البيوت اذا تعرض احدهم للخدش و السقوط
فلا احد يستطيع اكمال الوقوف و يتم اسقاطهم

جميعا

تأكد دائما ان ألم الفراق الحقيقي هو ألم الفراق ألى الابد
وليس ألم الحب و ألم العلاقات الأجتماعيه فهذه العلاقات

نعيشها الفتره محدوده فقط فلا نعطيها الشي الكبير في الحياه 



ليس كل الناس يمتلكون نفس الشعور فلا تتعب نفسك
و تتحدث مع شخص لا يمتلك نفس شعورك فهو لن يفهمك ابدا

كل امر تحلم بتحقيقه يتحقق ولكن ليس في اول محاوله
ولا بثاني محاوله ولا حتى بثالث محاوله عليك ان تعمل عليه

حتى تتعب لاجل الوصول اليه

يجب عليك التفكير دائماا بطرق اخرى في الحياه حتى يكون اي
عمل تقوم به جميل

كن مميز في كل عمل تقوم به 
كن مختلف تماما عن كل البشر



اخذوها قاعده طوال حياتكم
من لا يقدم لكم المساعده وقت الشده
فلا تعتقدون منه الكثير في المستقبل

الشخص الذي يريد الاستمرار في النجاح في الحياه
يجب عليه اولى التوكل على ا� تعلى ثم رضاء الوالدين

شعور جميل انك توكل امرك الى ا� تعلى
ثم ترضي ( ابوك و امك)

تريد ان تعرف ما سر النجاح الحقيقي في هذا الحياه 
انا اقولك كيف تنجح في جميع امورك في هذا الحياه

في ثلاث اسطر فقط

- دع جميع امورك عند خالقك فلا احد يسير امورك غيره1

- ثق بنفسك فلا احد يستطيع تغيرك سواك انت فقط2

- لا تهتم بما يقوله الناس لك3



كن صبور في جميع امورك فأنت لست احسن من يعقوب
عليه السلام

لا تستسلم للشامتين بل قف صامدا
في وجوههم وهم ينظرون إليك

لا تعتقد ان هناك محاوله واحده للنجاح في هذا الحياه
بل كن على يقين تام ان أستمريت في المحاوله سيزيد أهتمامك

نحو هدفك

عليك ان تبحث عن السعاده
في وسط الناس اليائسه



اصبحت هكذا الحياه 
تبتسم لمن يروق لها

 فلا تظيع مستقبلك بأفكار قداليوممستقبلك هو نتيجه افكارك 
لا تستفيد منها في مستقبلك

اذا كان لديك حلم و تريد ان تحققه فقط توكل على ربك 
فهو الذي خلقك و هو يعلم ما بك فاطمئن

من يستطيع تغيير نفسه بنفسه فعليه تغيرها فورا ولا ينتظر من
الناس ان يغيروها

من لا يخطط المستقبله لا يستحق العيش
على هذا العالم يعتبر انسان فاشل



من يعيش في عزله دائما هذا لا يعني انه في توحد كما يقول
بعض البشر هذا شخص عرف معادن البشر فقرر ان يبعد نفسه

عن كل البشر لترتاح نفسيته

لا احد يريد التفكير في الماضي هدا اكيد ولكن دائما هناك سبب
للرجعوع ليه 

عيش في الواقع ولا تسمح لنفسك 
العيش في العالم الافتراضي

عيش لحضه سعادتك فأنها 
لن تعود مره اخرى اليك

لا تجهد عقلك في الامور المعقده في هذا الحياه
فهذا الحياه لا تستحق ان تجهد عقلك لاجلها



من السهل انك تجد و تصاحب الكثير من البشر في هذا العالم
ولكن من الصعب انك تحاول ان تجد شخص واحد يحبك دون

مصلحه شخصيه

لا تكترث من اراء الاخرين اليك و علم ما يخرج من افواههم
مجرد اصوات لا اكثر

يجب عليك التفكير دائماا بطرق اخرى في الحياه حتى يكون اي
عمل تقوم به جميل

قد يكون وقت الابتلاء طويل ولكن نحن يجب علينا ان نصبر
قليلا فألنبي يعقوب لولا صبره على عينيه العميتان وعلى فقد

ابنه يوسف عليه الاسلام لما كافأه ا� برد بصره ومن ثم كافأه
مكافأه اخرى وهي رؤيه ابنه يوسف مجددا من بعد فراق سنين

كثيره



لا تبدأ من الصفر في كل خطوه تخطيها بل ابدأ من المنتصف
و حاول ان تصل الى حلمك و تحققه

لا احد في هذا العالم يستطيع ان يعطيك القوه والصبر 
فقط ا� تعالى في هذا الحياه فتوكلوا على رب العباد فهو خير

وكيل فمن استعان با� لن يرى الحزن ابدا في حياته

من استمع الذاته و حقق احلامه المستقبليه و كان انسانا اخر
ويمشي في المسار الصحيح نحو النجاح هذا انسانا يعرف قيمه

نفسه فه الف تحيه لذاك الانسان 

ربما هنالك دعوه من طفل صغير لا يعلم ما بداخلك ولكن يدعو
ا� لك في الفطره و يستجيب ا� دعاء هذا الطفل

ما اجمل ان يكون سبب سعادتك في الحياه دعوه من طفل
صغير تغير حياتك بالكامل 

A         كل الحقوق محفوظه بواسطه احمد الكاتب 


